

# La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza.

SE PUBLICA LOS DÍAS 1.º, 10 Y 20 DE CADA MES

<p><b>Dirección y Redacción:</b> Calle de Alfonso XII, 22 Toda la correspondencia al Director. No se devuelven los originales.</p>	<p><b>DIRECTOR PROPIETARIO</b> <b>SATURNINO RODRÍGUEZ</b> Profesor del Instituto y Normales.  <b>COLABORADORES</b> TODOS LOS SEÑORES MAESTROS QUE NOS HONREN CON SUS ESCRITOS</p>	<p><b>Precios de suscripción:</b> Año..... 5 pesetas. Semestre..... 3 &gt; Trimestre..... 2 &gt; Pago adelantado. <b>ASUSCIOS A PRECIOS CONVENCIONALES</b> Número suelto: 25 cénts.</p>
--	---	---

## INAUGURACIÓN DE LA ESTATUA DEL CONDE DE ROMANONES <sup>(1)</sup>

A nuestros compañeros de la provincia.

Es ya completamente seguro que el día 16 de este mes se inaugurará la estatua del Sr. Conde de Romanones.

Estamos convencidos de que han de concurrir a este acto un número extraordinario de Maestros de todas las provincias y creemos que de ésta, todos sin excepción. Si alguno vacilara, le rogamos haga abstracción del presente y vuelva la vista atrás para examinar la precaria, la hambrienta situación de nuestra Clase antes de que el actual Presidente del Consejo de Ministros, en un acto de suprema justicia y férrea voluntad, lograra que el pago de nuestros haberes dependiera del Estado y fuese mensual.

Fuimos nosotros, los Maestros, quienes quisimos perpetuar con un monumento nuestro agradecimiento al autor del famoso Real decreto de 26 de Octubre de 1901. Nada más natural y casi más obligado, hasta por amor propio, que nos interesemos por el mayor éxito y esplendor de la fiesta ahora, consagrando así nuestra gratitud con la presencia de una nutrida representación del Magisterio.

La Prensa de estos días ha hablado de si se concederá autorización a los Maestros para ausentarse de la Escuela uno o dos días. Es posible que así sea; pero de cualquier modo, ya saben todos que la Junta local puede conceder licencia para cinco días, y además es de suponer que las autoridades superiores no se muestren exigentes ante un caso semejante. De modo que no habrá miedo a responsabilidad alguna.

¡A Guadalajara, pues, todos, el día 16! Os esperan vuestros compañeros.—*El Presidente de la Asociación provincial, MARIANO CHUECA.*—*El Presidente de la de Guadalajara, EUGENIO GÓMEZ Y ROJAS.*—*El Secretario, M. SANTALÓ.*

(1) Con gusto reproducimos la anterior convocatoria, que hacemos nuestra, por lo que se refiere a los Maestros de esta provincia.—*El Presidente de la Asociación, Nicanor Nieto.*—*El Secretario, Saturnino Rodríguez.*